

# Cabildea Segob reforma electoral

Adán Augusto acuerda con el Verde; Alito dice que tricolor **no apoyará pulverización del INE y TEPJF**

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Mientras que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, inició el cabildeo de la reforma electoral impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que su partido no respaldará la pulverización del Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Ayer, Adán Augusto López se reunió con los coordinadores del PVEM en el Congreso de la Unión para analizar la reforma electoral propuesta por el Mandatario.

"El día de hoy [ayer] nos reunimos en Bucareli con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y los coordinadores del PVEM en la Cámara de Diputados, mi compañero Carlos Puente y un servidor en el Senado", expuso Manuel Velasco.

En contraste, Alejandro Moreno afirmó que el PRI, cuando fue gobierno, ideó y construyó el Instituto Federal Electoral (IFE), hoy INE, y así lo entregó, sin cortapisas, a la ciudadanía, constituyéndose en la institución baluarte de la democracia en México. "Por eso, de ninguna manera podríamos participar en su pulverización", aseguró.

Precisó que "tampoco estaremos a favor de iniciativa alguna que violente el régimen democrático y pretenda ignorar las libertades y derechos de la ciudadanía. El PRI es categórico, que no quede duda:



El secretario Adán Augusto López se reunió con el senador del PVEM, Manuel Velasco, en el Palacio de Cobián.



**Tampoco estaremos a favor de iniciativa alguna que violente el régimen democrático y pretenda ignorar las libertades"**

**ALEJANDRO MORENO**  
Líder nacional del PRI

¡No a la reforma electoral planteada por el gobierno!".

Dijo que el INE y el TEPJF encarnan la lucha de muchas generaciones de mexicanos por contar con autoridades

electorales imparciales, que sujeten su acción a criterios técnicos y no políticos, y que hagan valer la voluntad ciudadana en todo momento.

Alejandro Moreno aseguró que "estas dos autoridades han estado a la altura de las exigencias ciudadanas y entregado buenas cuentas. Por ello, el PRI nunca estará a favor de iniciativa alguna que pretenda violentar su autonomía, dañarlas o debilitarlas".

Al dar a conocer la posición del partido en torno a la reforma, el dirigente recordó que el PRI forma parte de una alianza legislativa que ha dicho no a los intentos gubernamentales por eliminar la competencia en el sector eléctrico, militarizar la Guardia Nacional y acabar con las instituciones electorales. "Hemos cumplido con nuestra palabra y así seguirá siendo". ●

ESPECIAL

MANUEL VELASCO Y AUGUSTO LÓPEZ

# Analizan agenda legislativa sobre reforma electoral

**El senador del PVEM se reunió con el secretario de Gobernación para construir acuerdos**

POR HÉCTOR FIGUEROA  
hfa@gmm.com.mx

El senador del PVEM, Verde Manuel Velasco Coello y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, sostuvieron un diálogo con el fin de revisar la reforma electoral como parte de una agenda legislativa importante para la vida política y social del país.

El líder de los senadores del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el responsable de la política interna del país se reunieron en el Palacio de Bucareli, donde han sostenido constantes encuentros para la revisión de temas de interés nacional.

En redes sociales, el senador Manuel Velasco Coello dio cuenta que: "El día de hoy nos reunimos en Bucareli con el secretario de Gobernación, Adán Augusto (...) para dialogar y analizar de manera conjunta la reforma electoral".

Éste es el segundo encuentro que Velasco Coello y López Hernández

**EL DATO**  
**Diálogo**  
El coordinador de los senadores verdes ha reconocido la voluntad de diálogo en temas legislativos como la reforma electoral.

**2**  
**OCASIONES**  
en lo que va de octubre se ha reunido el senador Manuel Velasco con Adán Augusto López.

sostienen en la primera mitad de octubre, toda vez que coinciden en la importancia de trabajar en la construcción de acuerdos para impulsar la agenda de reformas que beneficien a los mexicanos.

En ese sentido, el coordinador de los senadores verdes ha reconocido la voluntad de diálogo demostrado por el titular de Gobernación, por lo que el Partido Verde Ecologista mantiene su compromiso de seguir trabajando de manera conjunta en la revisión de temas legislativos, en este caso la reforma electoral.



Foto: Especial

El secretario de Gobernación, Adán López y Manuel Velasco, líder de los senadores del PVEM, en Gobernación.